
Geokanto2019 実行委員会 第 3 回委員会 議事録 

 

日 時： 2019 年 12 月 3 日（火） 16:00～17:00 

場 所： 地盤工学会 3 階中会議室 

出席者： 長尾リーダー 重村部会長 鎌尾部会長  

 冨安委員 堀越委員   

 美野輪委員 新屋委員 植村委員 山地委員 

 青木事務局    

欠席者： 原委員 栗本委員 日下部委員  

文責：重村（学術部会長） 

 

長尾リーダー幹事の挨拶に引き続き，重村学術部会長・鎌尾総務部会長より議題書に

沿って説明がなされた． 

 

1. 第 2 回委員会議事録（案）について（資料 01） 

 第 2 回委員会議事録（案）が承認された． 

 

2．GeoKanto2019 の実施結果について（資料 02） 

GeoKanto2019 実施報告（資料 02）について説明があり，特に以下の点について補足

があった． 

 

〇セッション毎の参加者数 最小で 15 名，平均的には 20～30 名程度 

〇優秀発表者賞 全 14 セッションから選出 

〇収支  

・スポンサー収入が 80 万（予算 60 万）となり，多くの協力を得られた． 

  ・会場費が青年枠として承認された結果約 9 万円（予算は一般枠で 19 万） 

に抑えられた．なお，次年度も予算時は一般枠で計上する． 

  ・収支 63 万のプラス（予算 10 万のプラス） 

  ・意見交換会 5 万円のマイナスは追加料理分 

〇アンケート 

  ・技術紹介・広告掲載料はいずれの団体からも適切という回答 

  ・技術紹介時間がやや不足という意見があった． 

 

 

 

 



3．引継ぎ項目 

3.1 学術部会の引継ぎ項目 

 資料 03-1 に基づき説明があり，特に以下の点で補足があった． 

 〇プログラム編成について 

   同じ所属（研究室）の発表者が集中するセッションが複数あり，発表会当日に，

似たテーマでまとめなくてもよいのではないかという指摘を受けた旨報告があっ

た．この件に関し，テーマがランダムになるとフロアからの質問が更に出なくな

る，留学生の質疑応答に何か対応できないか，などの意見が挙がり，いずれも次

年度の検討課題とすることとなった． 

 

3.2 総務部会の引継ぎ項目 

  資料 03-2 に基づき説明があり，特に以下の点で補足があった． 

  

 〇スタッフの昼食休憩について 

  レストランの混雑により，食事をとれないスタッフがいたこともあり，次年度は昼

休みの時間配分等検討の必要がある旨指摘があった． 

 

  

4. その他 次年度の開催日および委員について（資料 04） 

 〇次年度の開催日について 

  次年度は 11 月 27 日（金）にオリンピック記念青少年総合センターにおいて開催す

る旨の説明があった．なお，会場受付担当者から日程変更はできない旨を強く言われ

ている旨補足があった． 

 

〇次年度の委員について 

学術部会については，部会長のほか，概要集とプログラム編成をまとめ，プログラ

ム編成委員 3 名程度とし，1 名の後任委員を募ることとなった． 

総務部会については，2 名の後任を推薦いただける目処がついている旨説明があっ

た． 

 

    

以上 


